
週次報告、MTGとりまとめ（2017/11/6） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（11/10） 

 

12#22:48 <#somesat:ken_ini> こんばんは 

kikyouya> こんばんわ 

yayoi> こんばんわ 

Iris> こんばんわ 

kikyouya> ちょっとライブラリ探しの旅に出ます・・・＜をい 

hem> こんばんはー 

h_miko> ばんわー 

Iris> こんばんわ 

yuuitirou528> こんばんわ 

hem> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=2062 

hem> 時間ですので mtg開始します 

hem> 報告の補足や追加のある方は掲示板か IRC 

hem> n 

hem> におねがいします 

hem> 今日は議題等ありませんので 2400まで雑談でよろしくお願いしますー 

kikyouya> ひさしぶりに mbed（STM32F4)いじろうとしてライブラリで混乱してる・・・ 

kikyouya> ・・・こりゃ自分でハードウェアつついてライブラリに頼らず作ったほうがよさそうな気がしてきた 

hem_> あれ？切れてる？ 

n_yosihisa> mbedならそのままやったほうが楽な気がします 

n_yosihisa> mbed介さないなら HALドライバを使って 

n_yosihisa> STM32でレジスタ直接叩いて実装している例はほとんど見ませんね 

kikyouya> 誰かが作ったライブラリで楽しようと思ったんだけど、サンプリング（ゲート）時間可変の周波数カウンタはなかなか見つからない・・・ 

kikyouya> 基本は１０ｍSごとにパルス数数えて数千サンプル分記憶しておいて、ホストコンピュータに CSVで送るだけのプログラムで OKなんだけど 

n_yosihisa> nucleoと mbedのブラウザ版の組み合わせが一番楽そうです 

kikyouya> ですね。今用意してあるのが nucleoF401 だったはず。値段もお手頃 

kikyouya> うーん、タイマ割込みとインプットキャプチャで直接作っちゃおう、そうしよう・・・ 

n_yosihisa> 【 告 知 】 来 週 末 の 工 大 祭 内 の 写 真 展 で SOMESAT の 写 真 を 1 枚 出 展 し ま す 

https://nis.nikonimagespace.com/html/guest/ja/detail.html?g=5xCFhBeto_SZNLlFwfJrtv5OhFen_zF7ubu25GZ9rKrWbCHQX_mnq2Pcx23uXjUujrHgYtDoiKEbefMMK2Jnbg#i/46 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

kikyouya 今週は体力不足のためか、ほとんど進展なしです。  



kikyouya> うわすげえ瞬間 

ken_ini> 能代の写真コンテストで 1位になった写真でしたっけ？ 

n_yosihisa> ですです 

n_yosihisa> 能代のフォトコンの景品も先日届きました 

kikyouya> 見せてもらってたはずなのに、見逃してたか？私は・・・＜アホだ 

ken_ini> やはり．あらためましておめでとうございます． 

kikyouya> ううむ、やはり某 Aエキスプレスからのメッセージは来てないな・・・まだ発送されてないということは受注生産だったのか・・・？ 

n_yosihisa> その件ですが、別の衣装を使う方向になりそうです 

kikyouya> 了解しました。とりあえず届いたら転送します・・・検品したあとで＜縫製はチェックしておいたほうがよさそう・・・ 

kikyouya> ううむ、やはり ubuntuは固まるなぁ・・・＜となりで使ってる PC 

Iris> 実はハードウェアトラブルなのでは＞kikyouya さんの隣の PC 

kikyouya> いやぁ・・・FreeBSDでは固まったことないです。ただしウインドウシステムなしで使ってたんですが 

kikyouya> グラフィックス関係でなんかトラブルあるのかもしれないけど、そろそろ別の PCを用意する 

Iris> 救いようがなかった＞うぶんつ 

kikyouya> つもりです・・・ 

Iris> うちでは DDR2搭載機が現役なので・・・・（なお ECC付） 

Iris> トラブったら変えようかと思ってます 

kikyouya> とりあえず ASUS の TinkerBoardでいいような気がしてきた・・・けっこう快適 

KFA> うちのノート PC2台 Lubuntuで動いてるが特に固まったりしてないぞ 

kikyouya> やはりグラフィックドライバあたりの問題か・・・指摘はされてるのを確認（Intel組込み） 

kikyouya> この機械はおうち用 FreeBSDサーバにでもしよう・・・ 

kikyouya> そんなわけで、今夜は失礼します。おつかれさまでした＆おやすみなさい（挨拶不要） 

yayoi> 自分も失礼いたします．お疲れ様です． 

 

 


